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博兴企业消防安全专项整治启动

重重拳拳直直指指劳劳动动密密集集型型企企业业火火患患

随着社会的发展，科技的进
步，智能手机以及平板电脑越来越
普遍了，大人在玩，小孩子也喜欢
玩，晚上睡觉前还抱着智能手机，
却不知道关灯后玩手机的危害有
多大。
眼干、眼涩、眼疲劳对眼睛表面的
伤害

什么是“眼表”？眼表包括了角
膜上皮、结膜上皮以及泪膜。而关
灯后玩手机通常造成最大影响的
会是泪膜的稳定以及角膜上皮的
完整性。很多到门诊来的患者主诉
就是“眼干、眼胀、异物感”等。追问

病史，通常都会有手机和电脑使用
较多的情况，其中不乏在关灯后玩
手机的情况。这些患者检查下来，
通常会存在结膜充血，干燥等情
况，严重者甚至有角膜上皮的点状
脱落。其实就是眼表的正常结构被
破坏了。人在一般情况下，1分钟眨
眼约20次，使用手机时，因过于凝
神注目，每分钟眨眼次数减少，加
之关灯后手机屏幕的光亮更刺眼，
导致泪液分泌减少和泪液成分改
变，更严重者造成角膜上皮的脱
落。一旦泪膜的稳定性及角膜上皮
的完整性遭到了破坏，就会导致

“干眼症”的发生。干眼症最常见症
状便是眼疲劳、异物感、干涩感，其
它症状还包括烧灼感、眼胀感、眼
痛、畏光、眼红等，更严重者还会有
头痛、头晕、颈肩腰背部酸痛不适
等全身症状。

会造成眼睛癌症：黄斑病吗？
尚无证据表明两者存在因果关系

由于黄斑区是视力最敏锐的
地方，所以人一但黄斑区发生了病
变，就会导致视力下降、视物变形
等，从而导致生活质量的严重下
降。那么这种黄斑区的病变到底是
什么原因造成的呢？

最主要的是与黄斑区长期慢性光
损伤，脉络膜血管硬化，视网膜色
素上皮细胞老化有关，多种光损伤
性视网膜病变都发生在黄斑部。黄
斑损伤最主要的“易感因素”，是与
光的长期接蚀。当然它和光源强度
和照射时间、辐射光的种类及能
量、屈光状态及年龄、种族和营养
状态等都有关。目前临床上黄斑病
变多发生在老年人，此类黄斑变性
我们又称之为“年龄相关性黄斑变
性”。而青年人多见的“中心性浆液
性视网膜病变”，确切的病因还不
清楚，常由精神紧张和过度疲劳等

诱发。尽管有医师表示，最近黄斑
病变患者有年轻化趋势，但临床上
也并无相关研究来验证两者的相
关性。

然而，关灯后的手机屏幕，在黑
暗中特别明亮，近距离观看，高能量
直射眼睛，长此以往，到底会不会引
起黄斑光损伤，确实还很难说。

关灯后玩手机伤害还是挺大
的，眼表的损伤、青光眼的可能以
及黄斑损伤的可能等。从一个眼科
医生的角度，为了您眼睛的健康，
不推荐关灯后长时间玩手机。

(齐艳丽)

关关灯灯后后玩玩手手机机，，伤伤害害到到底底有有多多大大？？

本报1月5日讯(通讯员 谭
曙光 记者 李芳) 为吸取火
灾事故教训，确保辖区内消防
安全形势稳定，近日，博兴县政
府隆重召开了全县劳动密集型
企业消防安全专项整治工作会
议暨劳动密集型企业及人员密
集场所消防安全培训讲座。

各镇(街道)负责人，县经
济开发区管委会主要领导，各
公安派出所所长及分管负责
人，各镇(街道)安监站负责人，
县消防安全委员会成员单位负
责人，劳动密集型企业及人员
密集场所责任人及管理人等

200余人参加了会议。
会上，县安监局局长王建

永宣读了《全县劳动密集型企
业消防安全专项整治实施方
案》，明确2015年全面开展劳动
密集型企业的消防安全专项治
理，将此次专项行动的工作目
标、排查整治范围、整治措施、
职责分工和工作步骤，进行了
详细解读。

副县长张立山与各镇(街
道 )、相关部门签订了《责任
状》，并作了重要讲话。张立山
强调，当前火灾形势严峻，要求
各级各部门要认真吸取事故教

训，从教训中看到自己的不足、
找到自己的问题，引以为鉴。

就如何认识和开展好这次
专项整治，张立山指出，要充
分认清开展专项整治的必要
性。各责任主体的政府机关和
监管部门，一定要保持清醒的
头脑，迅速转变企业单位存在
的消防安全管理混乱、违规使
用易燃可燃材料、违章用火用
电、消防器材设施缺乏等普遍
性问题，切实把好火灾预防关
口。要分层面、分步骤地开展
治理工作。要从最基层做起，
有计划、有步骤、按部就班的

开展工作，确保此次专项治理
全覆盖、无缝隙、见实效。要按
时完成各阶段的工作任务。此
次专项治理是贯穿2015年全
年的一项重点工作，各单位从
一开始就要认真谋划好，理清
工作思路，列出排查整治进度
表，建立好各种工作台帐，确
保按时完成各阶段的工作任
务，各单位一定要将消防安全
责任和工作任务层层分解、落
实到人，下定决心、下大气力，
把此次专项整治行动抓出成
效，继续保持全县平安稳定的
消防安全环境。

买买了了停停车车位位为为啥啥还还收收管管理理费费
渤海锦绣城业主不满另收费，物业称车库高电费是原因

本报1月5日讯(记者 孙菲
王芳) 近日，位于博兴县新

城二路上的渤海锦绣城的部分
业主因为小区门口横放的车辆
堵住门口没法开车回家而犯了
难。原来是小区物业和业主就
车库车位管理费问题而产生了
分歧，不少业主采取了堵门之
举。

3日晚10点左右，该小区南
门处聚集了许多业主，几辆车

停在门口处，导致其它的业主
无法从该门口出入。4日上午，
情绪激动的业主聚集在该小区
的东门处，扯出了“抵制乱收
费，正和物业滚出渤海！”的横
幅。

据了解，该小区大约住了
2000户业主，全部是属于地下
车库车位。物业之前就在电梯
内贴出了关于收取车库车位管
理费的通知。业主在开车出入

小区门口的时候也一一通过门
卫告知。但是只有部分业主交
了这个27 . 5元/月的车库车位
管理费。其中一部分业主虽然
觉得此项收费不合理，但是迫
于自1月1日开始没有交此费用
的车辆而不允许进入小区的通
知而勉强交了此费用。

不少业主表示，车库车位
是自己买的，车库关门上锁之
后不用物业来打扫，所以此项

收费很不合理。对此，正和物业
给出的说法是该小区的车库电
费是由物业来承担的，一个月
的电费就能达到七万块，所以
他们依据其它城市的价格核算
出一个每月27 . 5元的车库车位
管理费。但是当业主要求物业
出示相关红头文件时，物业却
无法给予。

截至目前，此事还在进一
步的协商之中。

博兴县法院：

五项措施加强

刑事退赃退赔

本报1月5日讯 (通讯员 舒
志喜 高曙光 记者 李芳 )

近日，博兴县法院举行刑事案件
退赃退赔款集中过付现场会，
120余万元退赃退赔款公开发还
到17名受害人手中。受害当事人
当场赠送了“法律卫士、企业靠
山”、“为民排忧、心系百姓”的锦
旗。

在刑事侵权案件中，博兴县
法院将被告人退赃退赔工作贯
穿审判全过程，采取调解优先、
阶段调处、刑民结合、审诉辨参
与等机制进行全方位调解，着力
保护被害人合法权益。

重沟通。收案后及时与公
安、检察等机关取得联系，细致
了解被告人赃款去向、赔偿意愿
和能力。

强引导。向当事人及其亲属
释明和解、调解对被告人量刑的
意义，打消“又打又罚”或“以钱
买刑”的错误认识。

借外力。一方面，扩大调解
主体，充分发挥人民陪审员、特
邀调解员的作用，调动审诉辩各
方参与调解的积极性，另一方
面，扩大调解对象，将被告人亲
友纳入调解工作范围，提高被告
人赔偿能力。

精文书。将制作精品裁判文
书作为向当事人释法析理的主
要途径，对因被告人自愿认罪、
积极赔偿而依法从轻处罚的，做
到着重论述、说理充分。

求实效。以集中退赃退赔现
场会为主要形式，邀请人大代
表、政协委员、人民陪审员到会
监督，努力做到公开、透明，进一
步扩大案件处理的法律效果和
社会效果。

2014年度，博兴县法院刑事
案件民事赔偿调解、和解率达到
93 . 15%，退赔退赃370余万元，
最大限度地为受害群众挽回了
经济损失，为营造安定有序的生
活环境和社会秩序作出了积极
贡献。

挂失声明

李首都 ,道路运输从业资
格证丢失372328198301150331

特此证明。

业主在小区门口挂横幅表达不满。
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